



Ciencia Un volcán amenaza la base militar española en la Antártida —P32

Europa empieza a castigar a Israel por la matanza y el hambre en Gaza

● La UE revisará el acuerdo de asociación ante las dudas sobre los derechos humanos

● Londres deja en suspenso un pacto comercial por la “política atroz” de Netanyahu

● El Congreso español aprueba una ley para el embargo de armas

SILVIA AYUSO / XOSÉ HERMIDA
Bruselas / Madrid

La Unión Europea dio ayer el paso más contundente hasta ahora para ejercer presión sobre Israel por las matanzas y el hambre que devastan Gaza. La alta represen-

tante para Política Exterior de la UE, Kaja Kallas, dijo tras el Consejo de Exteriores que “hay una fuerte mayoría para revisar” el artículo 2 del acuerdo de asociación UE-Israel, que se refiere al respeto de los derechos huma-

nos. Según fuentes diplomáticas, 17 de los 27 países han apoyado la iniciativa. Por su lado, el Reino Unido anunció que suspende las negociaciones de un acuerdo de libre comercio con Israel por su “política atroz” en Gaza. En Espa-

ña, el Congreso aprobó una proposición de ley de Sumar y otros grupos de izquierda para impedir la compraventa de material militar con Israel, con el apoyo del PSOE y Junts, y el rechazo de PP y Vox. —P2, 3, 16 Y 17



Una chica palestina desplazada por la guerra, ayer en una tienda de campaña improvisada en el puerto de Gaza. MAJDI FATHI (GETTY)

14.000 bebés están en riesgo de morir de inanición en la Franja

TRINIDAD DEIROS BRONTE
Jerusalén, enviada especial

Naciones Unidas alertó ayer de que 14.000 bebés podrían morir “en las próximas 48 horas” si siguen sin recibir ayuda, ante el bloqueo a la entrada de suministros decretado por Israel hace dos meses y medio. El Gobierno de Netanyahu autorizó

el lunes la entrada de cinco camiones con ayuda, cuando son necesarios entre 500 y 600 diarios, según la ONU. Gaza sufrió en la madrugada de ayer nuevos bombardeos que mataron al menos a 73 personas, según fuentes sanitarias del territorio. La lista de muertos supera los 53.500 en año y medio. —P3

E
Descarga
la *app*
de EL PAÍS



Un alto cargo de Rajoy asesora a la empresa que quiere extraer uranio en España

García-Legaz trabaja para Berkeley, que pleitea con el Gobierno

J. MARCOS / M. PLANELLES
Madrid

Jaime García-Legaz, secretario de Estado de Comercio en el Gobierno de Mariano Rajoy y ex consejero delegado de Aena, asesora a la empresa australiana Berkeley, que reclama 921 millones de euros al Estado español por el veto a explotar un yacimiento de uranio en Retortillo (Salamanca). García-Legaz asegura que no tiene “ninguna función ejecutiva ni de decisión”. —P22

El PP votará no a la regularización de inmigrantes pese a que apoyó su tramitación

J. CASQUEIRO / P. CHOUZA
Madrid

El PP confirmó ayer que se opondrá a la iniciativa legislativa popular con la que pueden ser regularizados hasta medio millón de inmigrantes, pese a que en abril del año pasado apoyó su tramitación. El portavoz del PP en el Congreso, Miguel Tellado, se justificó en que el PSOE desoyó sus enmiendas. Los socialistas quieren aprobarla cuanto antes. —P18

—EDITORIAL EN P12

Patronal
Ángela de Miguel, apoyada por Garamendi, gana la presidencia de Cepyme —P27

Comunicación
Pilar Gil, nombrada nueva consejera delegada de Prisa Media —P29